

カラフル

川崎市立新作小学校
2年学年だより 2月号
2025年1月31日(金)

昨日はお忙しい中、授業参観にご参加いただきありがとうございました。

2年生は、書き初めをたてわり班の4年生と見合い、お手紙を通して交流を深めました。3年生から始まる毛筆学習への期待も高まったようです。

1年を通じて、一番寒い時期になりました。体調管理に気を付けて、毎日元気に登校できるように、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

学習予定

2月の生活目標「健康に気をつけてすごそう」

国語	ロボット ようすをあらわすことば 見たこと、かんじたこと
書写	2年生のまとめ
算数	図をつかって考えよう 1を分けて
生活	あしたへジャンプ
音楽	みんなであわせて楽しもう
図工	たのしくうつして つないでつるして
体育	大縄 鬼遊び 的あてボール遊び
道徳	生命の尊さ、正直、誠実、感謝

お知らせとお願い

○学校報告会・学級懇談会・PTA 総会について

2月28日(金)13時40分から学校報告会と学級懇談会があります。詳細は、昨日配付した別紙をご確認ください。お忙しいとは存じますが、ぜひご参加ください。

○九九について

かけ算九九は2年生の算数の重点項目です。「上がり」「下がり」「ばらばら」がスムーズに唱えられるようになるとういと思います。九九に関する単元は終わりましたが、九九の音読の宿題は毎日出ていますので、引き続きご協力をお願いします。

○生活科「あしたへジャンプ」について

冬休みの宿題では、インタビューノートのご協力をありがとうございました。インタビューしたことは、「大きくなったぼく・わたし」の本にまとめていきます。単元を通して、成長した自分に気づき、自信をもって3年生に進級してほしいと願っています。

○リコーダーの購入について

3年生から、音楽でリコーダーの学習が始まり、6年生まで使用します。希望される方は、お子様の名前入りのリコーダーを各ご家庭でオンライン購入していただき、学校に届き次第、お渡ししたいと考えています。詳細は、先日配付した別紙をご確認ください。